

Alianza Herty 2006 :: Edmundo Jarquin presenta propuesta de política de vivienda

El candidato presidencial de la Alianza MRS, Edmundo Jarquín, presentó ante la Cámara de Urbanizadores de Nicaragua (CADUR) la propuesta de política de vivienda que desarrollaría durante su gobierno. La presentación la hizo durante un foro realizado en la Feria de la Vivienda que se llevó a cabo en el Centro de Convenciones del hotel Crown Plaza el 2 de agosto pasado.

Durante su ponencia el aspirante presidencial de la Alianza MRS, destacó que nuestro país está inmerso en un bajo crecimiento económico muy desigualmente distribuido entre las regiones geográficas y sectores sociales. Aseveró que hay un gran déficit de esperanza y el discurso del liderazgo nicaragüense ha caído en el arcaísmo, hechos cuya superación son desafíos que Nicaragua debe enfrentar de cara al futuro.

El candidato presentó un diagnóstico que refleja la situación actual donde sobresale el déficit habitacional, ligado a los bajos ingresos de la familia promedio nicaragüense y la falta de efectivas políticas habitacionales con proyección social que representen soluciones reales.

En este sentido, Jarquín propone el desarrollo de un sistema nacional de vivienda social y la creación de un fondo de garantía para el financiamiento de la vivienda de los sectores de ingresos medios altos, medios y medios bajos. La propuesta contempla la meta de construir 20mil viviendas anuales.

Entre otra cosas, el candidato a la presidencia destacó también que su gobierno se propone trabajar en una concentración estratégica basada en los sectores más necesitados, destacando en lo económico la superación de la crisis energética, la rehabilitación red vial, y la promoción del turismo en mayor escala con garantías jurídicas que atraigan a los inversionistas.